Warum Musikverein

Zu den wichtigsten Aufgaben des Musikvereins Erzingen zählt die Förderung und Weiterentwicklung der Blasmusik in Erzingen.

Ein Schwerpunkt ist dabei die musikalische Ausbildung. Mit einer guten, kompetenten, fachlichen und nachhaltigen Nachwuchsarbeit sollen Kinder und Jugendliche eine solide musikalische Grundausbildung erhalten, mit dem Ziel, ein Blasmusikinstrument zu erlernen. Musik verbindet und schafft Kontakte.

Deshalb spielen auch die Freizeitgestaltung und Kameradschaftspflege eine große Rolle. Neben dem gemeinsamen Üben, Auftritten mit dem jeweiligen Orchester und Vorspielnachmittagen gibt es auch weitere Aktivitäten wie Grillfeste, Ausflüge usw.

Kontaktpersonen

Sabrina Weißenberger 0160 97763233 sabrina.weissenberger@gmx.de

> Jakob Gamp 0173 7568274 jakob.gamp@web.de



Musikverein Erzingen



Musikalische Jugendausbildung

www.mv-erzingen.de



Die Ausbildung beim Musikverein Erzingen

Die Ausbildung der Jugendlichen erfolgt in Kooperation mit der Musikschule Südschwarzwald durch qualifizierte und pädagogisch geschulte Musiklehrer.

Kosten der Ausbildung

Die monatlichen Kosten richten sich nach der Entgeltordnung der Musikschule. www.musikschule-suedschwarzwald.de

Das Instrument (außer Schlagzeug), wird vom Musikverein Erzingen kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Vielfalt der Instrumente

Blechblasinstrumente: Trompete, Waldhorn, Tenorhorn, Bariton, Posaune und Tuba.

Holzblasinstrumente: Querflöte, Oboe, Klarinette und Saxophon.

Schlaginstrumente: Percussion, Drumset, Kleine Trommel, und Stabspiele (z.B. Xylophon)

Phasen der Ausbildung

Vorbereitungskurs in Theorie

Instrumentalunterricht

ca. 3-4 Jahre

Ausbildung

Nach einem Jahr Instrumentalunterricht Jugendorchester Klettgau

JMLA Bronze Abzeichen

Musikverein Erzingen

Phasen der Ausbildung

- Vorbereitungskurs in Theorie vor Beginn der Instrumentenausbildung (nach den Pfingstferien)
- Beginn des Instrumentalunterrichts ist in der Regel, gleich wie das Schuljahr
- Nach einjähriger Instrumentenausbildung beginnt das erlenen des Zusammenspiels in einer Gruppe. Die Klettgauer Musikvereine haben zu diesem Zweck das Jugendorchester ins Leben gerufen.

Ziel und Dauer der Ausbildung

Das oberste Ziel des Musikvereins Erzingen ist selbstverständlich das mitspielen und mitwirken in unserem Stammorchester.

Abschließend zur Grundausbildung besteht die Möglichkeit, in Steinabad JMLA (Jugendmusik Leistungsabzeichen) in Bronze zu erlangen. Ziel dieses Kurses ist die Überprüfung der bisher vermittelten Kenntnisse, sowie eine Erweiterung der Theorie.